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多摩市会議員多摩市会議員多摩市会議員多摩市会議員遠藤ちひろ遠藤ちひろ遠藤ちひろ遠藤ちひろ     

公約公約公約公約＆＆＆＆実現状況実現状況実現状況実現状況 2015 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 

 

タイトル； 住んでて、わくわくする街にする。 

Children first! まずは子どもたちに投資しませんか 

          民間の力を導入し、憧れの多摩市を復活させます。 
 
 

１．賑わいの復活と街のブランド化で、もう一度「選ばれる多摩」へ！１．賑わいの復活と街のブランド化で、もう一度「選ばれる多摩」へ！１．賑わいの復活と街のブランド化で、もう一度「選ばれる多摩」へ！１．賑わいの復活と街のブランド化で、もう一度「選ばれる多摩」へ！ 
・ せいせき花火大会の復活。20 万人が集う花火＆多摩川親水イベントに育てます。 

（総事業費３－６千万円 市民・民間連携事業） 
・東京一充実している公園のリニューアル。もう一度、人が集まれる公園に。もう一度、人が集まれる公園に。もう一度、人が集まれる公園に。もう一度、人が集まれる公園に。 

ＢＢＱ公園や、フットサル公園、水辺の公園などの整備（公園管理経費現状の 5 億円 
内で、民間連携ＰＦＩ事業化） 
 

２．「住みたい街・子育てしたい街２．「住みたい街・子育てしたい街２．「住みたい街・子育てしたい街２．「住みたい街・子育てしたい街    全国トップ全国トップ全国トップ全国トップ 10 入り」入り」入り」入り」 
すでに街の都市整備は全国トップクラス。でもＰＲが足りない！ 
・ 市役所に街の魅力と強みを発信する「ブランド営業部」の新設。 

シティセールス推進課、営業課などを新設して民間から PR や営業のプロを採用しま

す。（任期付職員採用 ２－３千万円） 
・ 10 年以内に各種媒体の「住みたい町東京 トップ 10 入り」させます。 

キーワードは「豊かな街並み」「教育・子育て」「市民力」 
 

３．３．３．３． 市議会ではいまだにパソコン禁止！市議会ではいまだにパソコン禁止！市議会ではいまだにパソコン禁止！市議会ではいまだにパソコン禁止！ 
・議会でのインターネットとパソコン利用を解禁し、議会のＩＴ化を実現。市民と行政、

議員が双方向での意見交換・立法を進めます。 
・ チェックだけではダメ。議員立法のために、常設型特別委員会を設置します。 
・ 土日、夜間開催を含めた通年議会で市民参加を進めます。 
・ 選挙ポスターと大音量の選挙カーを自粛、選挙文化を変えましょう！ 
 

政治家３割、公務員２割、そのあとに市民の皆さんに１割の負担をお願いする。 

この割合と順番を間違えてはいけません。 
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１、子育てと教育は街づくりの出発点１、子育てと教育は街づくりの出発点１、子育てと教育は街づくりの出発点１、子育てと教育は街づくりの出発点    ・・・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

Children first! 
今ではなく、未来世代に投資します。今ではなく、未来世代に投資します。今ではなく、未来世代に投資します。今ではなく、未来世代に投資します。 

ファミリーから選ばれる多摩を！ファミリーから選ばれる多摩を！ファミリーから選ばれる多摩を！ファミリーから選ばれる多摩を！ 

１－１．出産費用の実質無償化 

【経過】一般質問質疑取り上げ対象。育児給付

金は１５％拡大へ。△△△△ 
   １－２．保育園・学童待機ゼロ 

【経過】 各種整備により２０１６年には原則待機児童ゼロが決定。。。。○○○○ 
１－３．教育には重点的に予算を配分し、皆から選ばれる市立小中学校にする。   

学力底上げと同時に、私立に行かずとも進学・留学できる教育づくり。 

【経過】 愛和小学校の一人一台のアイパッド活用が、全国的評判になりました。。。。△△△△ 

中学生の海外修学旅行を実施し、国際感覚と英語学習への意欲を高めます。× 

○○○○実現実現実現実現        △△△△一部実現一部実現一部実現一部実現、、、、種まき種まき種まき種まき中中中中        ××××提案提案提案提案中中中中    

    

２、２、２、２、高止まりしている高止まりしている高止まりしている高止まりしている市役所職員給与市役所職員給与市役所職員給与市役所職員給与の改革！の改革！の改革！の改革！    ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・    

多摩の未来に向けてわくわくする市政を作るため、まずは無駄をカット 
２－１．800 人の職員の人件費に年間 100 億円、この市役所職員給与を見直し。 

【経過】平均給与 840 万円→740 万円へ日本一高い給与を削減。今年は全国 11 位。退

職による自然減に頼っており、まだまだです。    △△△△    

２－２．業務検討、仕分けを徹底して行い、職員は行政のプロデューサーとして少数

精鋭化する。働いた職員が報われる制度を作る。 

【経過】なんと多摩市役所にはそもそも人事考課制度がありませんでした！ Ｈ26 年によ

うやく全職員へ人事考課を導入。今後は、処遇や給与への反映を目指します。△△△△ 

    全てを市役所で抱えない。聖域なく民間からの採用や外部委託を進めます。△△△△ 

２－３．改革に際しては、まず市長や市議会議員自ら、報酬をカットして範を示す。 

【経過】東日本大震災を期に市会議員全員が５％報酬をカットしました。○○○○ 

無駄な視察や研修を減らし、その分政務費を増額してスタッフを雇い、市長部

局に対抗して政策立案できるプロの議会を作るべきです。。。。△△△△ 
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３、お互いを皆で守る安心・安全なまち３、お互いを皆で守る安心・安全なまち３、お互いを皆で守る安心・安全なまち３、お互いを皆で守る安心・安全なまち    ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・    

ずっと住み続けるために、私たちができること 
３－１．防犯環境の整備、防犯パトロールの仕組み作り。 

→ 行政からの災害お知らせメール、到着までに１時間かかっていましたが、これを

１５分に短縮しました。 ○○○○ 

３－２．子ども見守りサポーター制度や啓蒙活動の充実 

→ 消防団や交通安全協会らのサポートを充実させます △△△△ 

３－３．子どもやお年寄りや障がいのある方が安心できる、学校を軸にした 

ネットワークの整備と交通手段の確保。 

→ コミュニティセンターと並ぶ、地域の柱として学校を位置づけます。学校図書室

を開放し、空いている教室で市民が集えるような学校にします。×××× 

    

    

４、豊かな環境と文化のかおりのする活力ある街づくり４、豊かな環境と文化のかおりのする活力ある街づくり４、豊かな環境と文化のかおりのする活力ある街づくり４、豊かな環境と文化のかおりのする活力ある街づくり    ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・    

多摩の魅⼒は美しい町並みと豊かな緑。そして⽂化の薫りです 
４－１．東京で一番豊かな公園の緑。公園に、市民がもう一度集まる仕掛けを。 

→ 公園の数は多いのですが、面積が狭い上にやってはいけないことだらけ。ＢＢＱ

可能な公園や、キャッチボール可能な公園、アウトドア施設のある公園などそれ

ぞれの性格を明確にしてみんなが集える公園に作り変えます。 ×××× 

４－２．縄文、よこやまの道などの歴史遺産とサンリオやジブリとの連携で 

観光による街おこし。 

→ 京王線の列車到着チャイムが「耳すま」になり、パルテノン大通りにもキティス

トリートが誕生。今後は観光協会を設立して、街のブランド化を加速します。○○○○ 

    

    

５、安心できる医療と高齢者、障がい者福祉対策の充実５、安心できる医療と高齢者、障がい者福祉対策の充実５、安心できる医療と高齢者、障がい者福祉対策の充実５、安心できる医療と高齢者、障がい者福祉対策の充実    ・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・・    

ハコモノ整備から⼈に投資を。⼈的サポートと在宅でも安⼼できる街。 

５－１．産婦人科の充実と救急医療の体制確立。 

→ 市内から３０分。日本一の周産期医療センターが府中に開設されました。△△△△ 

５－２．小規模多機能施設やサービス付き高齢者住宅の設置推進 

→ 小規模多機能は１箇所から４箇所へ。サービス付き高齢者住宅（３箇所）や有料

老人ホーム（１０箇所以上）も、急速に増えています（平成２２年比）。さらに

若者世帯とデイケアセンターが共同設置されたニュータウン整備を進めます。○○○○    
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政策政策政策政策詳細詳細詳細詳細とととと実績状況実績状況実績状況実績状況（（（（2015201520152015 年年年年 2222 月現在月現在月現在月現在））））    

 

【① 歳 入 を 増 や す ！ 民間センス・営業感覚を】 

・決算・契約時の技術監査導入・決算・契約時の技術監査導入・決算・契約時の技術監査導入・決算・契約時の技術監査導入    ××××  

→ 現状では行政・議会に見積もりを精査する力がない。5 千万円以上の契約には元 
メーカーや財務の市民有識者からなる技術監査を導入。 

・ネーミングライツ基準策定・ネーミングライツ基準策定・ネーミングライツ基準策定・ネーミングライツ基準策定        ○○○○     

→ 一般質問を通じて市内公共施設の「命名権」を販売することができるようになった。 
・給食センター民営化・給食センター民営化・給食センター民営化・給食センター民営化                    ○○○○     

→ 2 給食センターで公務員調理員の平均給与が 700 万円を越えていたが、ひとつを民営化。 
・サンリオ・ベネッセとの連携・サンリオ・ベネッセとの連携・サンリオ・ベネッセとの連携・サンリオ・ベネッセとの連携    ○○○○ 

→ パルテノン大通りにキティストリートとしまじろう広場が誕生。多摩センターのコン

テンツを活用し、企業も自治体も、来街者もハッピーになる仕掛けを加速。 
・ 100100100100 億を越える基金の積極運用億を越える基金の積極運用億を越える基金の積極運用億を越える基金の積極運用    ××××        

→ 手をつけていない 100 億円もの基金を定期預金で寝かし、0.03％程度の運用にとどま

る。運用を委託し、元本保証の枠の中で最低 1％の利率を確保する。 
・給食費未払いなど不良債権の回収を一元化・給食費未払いなど不良債権の回収を一元化・給食費未払いなど不良債権の回収を一元化・給食費未払いなど不良債権の回収を一元化        △△△△ 

→ 保育料、給食費、国保など債権を持つ各部門が、業務の合間に督促の電話をしている。

回収のプロである税務部門に債権を一本化して回収率を上げる。 
・ せいせき多摩川花火大会の復活せいせき多摩川花火大会の復活せいせき多摩川花火大会の復活せいせき多摩川花火大会の復活    △△△△     

→ 休止の続く花火大会に経済振興と市民活動という要素を加え、復活させる。 
・企業誘致と起業により雇用拡大と法人税収増・企業誘致と起業により雇用拡大と法人税収増・企業誘致と起業により雇用拡大と法人税収増・企業誘致と起業により雇用拡大と法人税収増                        ○○○○ 

→ 企業誘致条例もあいまって法人数は増えている。起業促進は難航しているため、一部

業務委託も含めて民間のノウハウで企業誘致と起業を促進する。 
・清掃工場の売電拡大・清掃工場の売電拡大・清掃工場の売電拡大・清掃工場の売電拡大                △△△△ 

→ ごみ減量に伴って清掃工場の稼働率は 50％にまで低下。売電額も増えていない。温水

プールへの熱供給を減らし、同時に周辺自治体が処理に困っている可燃物の受け入れ

を検討する。 

・公共施設の自販機収入拡大・公共施設の自販機収入拡大・公共施設の自販機収入拡大・公共施設の自販機収入拡大    ○○○○ 

→ 市内公共施設内に設置されていた自販機だが、設置者に設置料を求めることにした。 
 
【② 財 政 再 建】 

・紙・文房具・注射ワクチンなどを他自治体との・紙・文房具・注射ワクチンなどを他自治体との・紙・文房具・注射ワクチンなどを他自治体との・紙・文房具・注射ワクチンなどを他自治体との共同購入して単価を下げる共同購入して単価を下げる共同購入して単価を下げる共同購入して単価を下げる        ×××× 

→ 近隣自治体と共同購入することで、ロットを増やして価格競争力を上げる。 
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・町田、八王子と運営する多摩清掃工場の備品共同購入・町田、八王子と運営する多摩清掃工場の備品共同購入・町田、八王子と運営する多摩清掃工場の備品共同購入・町田、八王子と運営する多摩清掃工場の備品共同購入            △△△△ 

→ 清掃工場では焼却化学薬品の共同購入が端緒についた。 
・ 莫大な庁内印刷用紙の減量莫大な庁内印刷用紙の減量莫大な庁内印刷用紙の減量莫大な庁内印刷用紙の減量    ×××× 

→ 各複合機に一枚当たりの印刷費コスト注意書きさせたが、総体としては減量ならず。 
・全公共施設に利用実コストを掲出・全公共施設に利用実コストを掲出・全公共施設に利用実コストを掲出・全公共施設に利用実コストを掲出                    ×××× 

→ 無料に見える図書館本の貸し出しも、管理コストを貸出し冊数で割ると一冊あたり 300
円。行政業務にかかっている実コストを見える化し、税に対する意識を持たせる。 

・アクアブルーの料金適正化と利用増・アクアブルーの料金適正化と利用増・アクアブルーの料金適正化と利用増・アクアブルーの料金適正化と利用増                ×××× 

→ 民間企業が運営するプールやジムの 1/3 で利用できるアクアブルーだが、そのために民

業圧迫が著しい。アクアブルーは施設運営権を売却し、民間経営にする。 
・ ＰＦＩガイドラインの策定ＰＦＩガイドラインの策定ＰＦＩガイドラインの策定ＰＦＩガイドラインの策定    △△△△ 

→ 民間と連携して、行政運営するためのガイドラインの作成が決まった。老朽化が進み、

年間 1 億の赤字を出す少年自然の家も民間売却もしくは廃止へ。 
・ ヘアカット一回にヘアカット一回にヘアカット一回にヘアカット一回に 15000150001500015000 円かかる高齢者理髪事業見直し修正案提出円かかる高齢者理髪事業見直し修正案提出円かかる高齢者理髪事業見直し修正案提出円かかる高齢者理髪事業見直し修正案提出    △△△△    

→ 老人ホームなどに出張する民間利用事業者に委託し、本事業は廃止する。 
・不要な公園緑地買い入れを修正案提出・不要な公園緑地買い入れを修正案提出・不要な公園緑地買い入れを修正案提出・不要な公園緑地買い入れを修正案提出            ×××× 

→ 行政は過去のしがらみと約束に基づき、コミセン用地や公園用地と称して市税で土地

を購入しているが、歯止めをかける基準を設ける。 
・バラマキ図書券廃止・バラマキ図書券廃止・バラマキ図書券廃止・バラマキ図書券廃止                                            ○○○○ 

→ 低所得家庭に 1 万円の図書購入補助を出したが、利用者が少なく廃止した。 
・ コミュニティーセンターのお風呂廃止コミュニティーセンターのお風呂廃止コミュニティーセンターのお風呂廃止コミュニティーセンターのお風呂廃止 

→ 事故のおきやすいコミセンのお風呂は、ボイラー老朽化と事故防止の観点から廃止。 
 
【③ 公 務 員 天 国 の 撤 廃】 

・日本一の職員給与改善・日本一の職員給与改善・日本一の職員給与改善・日本一の職員給与改善                                            △△△△     

→ 2008 年には 840 万円であった職員給与平均を、2014 年 730 万円まで引き下げ。結果

として、職員人件費は約 1 億削減された。全国 1位から 11位に後退。 持ち家への住

宅手当も廃止し、その分を若手への住宅手当に手厚く支給する。 
・職員長期留学休暇条例・職員長期留学休暇条例・職員長期留学休暇条例・職員長期留学休暇条例                                            ○○○○ 

→ 優秀な若手職員が留学のため退職する事例を目にし、留学などを目的とした一次離職

を認める条例を提案。作成された。 
・人事考課を待遇に反映させる・人事考課を待遇に反映させる・人事考課を待遇に反映させる・人事考課を待遇に反映させる                                △△△△ 

→ 人事考課制度自体は管理職・一般職への導入が決定されたが、考課結果を待遇や給与

に反映させるにはいたっていない。徹底的な業務改革を推進すると共に民間の厳しさ

を取り入れた給与制度に移行させる。結果として職員給与が現在より高くなったとし

ても職務に照らして客観的に納得できる内容であれば受容可であろう。 
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・生活保護不適正支給の・生活保護不適正支給の・生活保護不適正支給の・生活保護不適正支給の 100100100100 条委員会設置条委員会設置条委員会設置条委員会設置            ××××    

→ 市職員による 4000 万円にのぼる不正支出。市の財政に穴が開くこの事態を受け、議会

主導の調査特別委員会設置を提案するも、賛成少数で否決された。 
・年間・年間・年間・年間 7777 億にのぼる庁内システム費の統合億にのぼる庁内システム費の統合億にのぼる庁内システム費の統合億にのぼる庁内システム費の統合            ××××    

→ システムごとにベンダーが異なるため、膨大な無駄と非効率が生まれている。他市と

協働でシステム統合・共同運用を行い、効率的なシステムを安価に運用する。 
 
【④ 市 民 生 活 の 福 祉 向 上】 

・災害メールの発信迅・災害メールの発信迅・災害メールの発信迅・災害メールの発信迅速化速化速化速化                    ○○○○ 

→ 災害発生から職員召集・内容決定・災害メール発信までに 1 時間かかっていた。意思

決定の仕組みを簡素化することで、平均 15分程度で災害発生連絡が届くようにした。 
・ミニバスルート変更・ミニバスルート変更・ミニバスルート変更・ミニバスルート変更    桜ヶ丘・永山ルート開通桜ヶ丘・永山ルート開通桜ヶ丘・永山ルート開通桜ヶ丘・永山ルート開通    ○○○○ 

→ 聖蹟桜ヶ丘から桜ヶ丘 2 丁目で引き返していた京王バスが、路線を変更して永山駅ま

で周遊することになった。残る課題は早朝の時間帯の増便と桜ヶ丘人口の回復。 
・土日開庁と異・土日開庁と異・土日開庁と異・土日開庁と異動届受付動届受付動届受付動届受付                        △△△△ 

→ 転入届の受付等が平日本庁に限定されており、サービス水準が極めて低い。土日、夜

間の開庁を迫り、実現プロセスの総合的検討に入った。 
・生活保護事業の増員・・生活保護事業の増員・・生活保護事業の増員・・生活保護事業の増員・外部外部外部外部委委委委託託託託化化化化    △△△△ 

→ 生活保護事業は職員からも敬遠される事務になっており、資格を持つ人材が集まらず

意欲も低い。民間事業者に業務の一部を委託し、職員はカウンセリング業務などに特化。 
・・・・撤退撤退撤退撤退スースースースーパパパパーによる買いーによる買いーによる買いーによる買い物難物難物難物難民を民を民を民をうまうまうまうまないないないないためためためためにににに △△△△ 

→ 唐木田、愛宕など地域スーパーマーケットの撤退が相次いだ。独自アンケートを元に

質疑を重ね、買い物支援トラックが周遊する仕組みができた。唐木田駅前のスーパー誘致

は依然として課題。 
 
【⑤ 少 子 化 対 策 と 子 育 て Children first! 】 

・ 若者層を一定割合審議会の委員にする「若者クオーター制度」の導入若者層を一定割合審議会の委員にする「若者クオーター制度」の導入若者層を一定割合審議会の委員にする「若者クオーター制度」の導入若者層を一定割合審議会の委員にする「若者クオーター制度」の導入    ×××× 

・・・・教教教教員員員員負担負担負担負担を減を減を減を減ららららし、し、し、し、効率効率効率効率を高を高を高を高めめめめるるるるためためためためにににに中中中中学の学の学の学の部部部部活活活活動動動動をををを外部外部外部外部委委委委託託託託            ×××× 

→ 部活動を外部委託化して、教員は授業やクラス運営に集中できる環境づくり。 
・子ど・子ど・子ど・子どもが欲もが欲もが欲もが欲しいカッしいカッしいカッしいカッププププルにルにルにルに特特特特定不定不定不定不妊妊妊妊治治治治療療療療・不・不・不・不育症へ育症へ育症へ育症へのののの補助補助補助補助拡大拡大拡大拡大                ×××× 

→ 東京都の補助に加えて、独自の補助政策を拡大して少子化ストップ。 
・・・・市市市市内に内に内に内に数百数百数百数百人いる保人いる保人いる保人いる保育所育所育所育所待機待機待機待機児童児童児童児童のののの解消解消解消解消    ○○○○ 

→ 保育ママや企業保育所の活用が決まり、実質的に平成 28 年には待機自動がゼロになる。 
・シニア・シニア・シニア・シニア層が層が層が層が学学学学校校校校のののの授授授授業を業を業を業を助け助け助け助けるるるる仕組みづく仕組みづく仕組みづく仕組みづくりりりり    △△△△ 

→ 多様な経験や技術を持つシニア層が教員の授業を助けられる仕組みをさらに整備。 
・出・出・出・出産産産産費用の実費用の実費用の実費用の実質無償質無償質無償質無償化化化化                                        ×××× 
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→ 42 万円の出産一時金では自己負担は免れ得ない。出産にお金がかからないというあた

りまえの社会を作る。 
 
 
【⑥ 議 会 改 革 ・国 /都 連 携】 

・・・・都市計画都市計画都市計画都市計画税の用税の用税の用税の用途途途途拡大拡大拡大拡大                                            ○○○○ 

→ 従来ハコモノ新設にしか使えなかった都市計画税の用途を拡大し、都市基盤の維持補

修にも充当できるように決議をまとめ、国土交通省指針の変更につなげた。 
・・・・議議議議員員員員立立立立法法法法                                                                    ×××× 

→ 行政委員会の月額報酬制条例、空き家条例などで議員立法を試みたが、過半数の支持

を得るにいたらず断念。 
・・・・議議議議員か員か員か員かららららのののの予予予予算修正案提出算修正案提出算修正案提出算修正案提出（（（（全全全全政党で政党で政党で政党で提出提出提出提出最最最最多多多多））））                        ○○○○ 

→ 公園土地新規購入に関する予算修正（いろはの会共同提出）、配食・高齢者出張理髪事

業予算の修正（自民党共同提出）など、全政党で最多の修正議案を提出した。 
・委員会のインターネット・委員会のインターネット・委員会のインターネット・委員会のインターネット中継中継中継中継ととととパソパソパソパソコン利用コン利用コン利用コン利用    △△△△ 

→ 委員会室へのパソコン持込は可能になったが、インターネット接続は依然不可。本会

議場ふくめてタブレットやプロジェクターが利用可能な環境を作る。市議会の全会議

はインターネット中継により、視聴が可能になった。 
・ 通年通年通年通年議議議議会を実会を実会を実会を実現現現現するするするする。。。。常任常任常任常任委員会委員会委員会委員会はははは隔週で隔週で隔週で隔週で開開開開催催催催し、し、し、し、迅速な迅速な迅速な迅速な審議審議審議審議とととと独独独独自の自の自の自の立立立立法法法法がでがでがでができる体きる体きる体きる体

制制制制をををを整整整整備する備する備する備する。。。。△△△△ 

→ 予算決算特別委員会が通年開催されたが、委員会はそれぞれ開催頻度に差がある状態。

結果として委員会提出立法はほとんどなされていない。 
 
・ 東京東京東京東京都都都都初初初初のののの議議議議会基本条例を会基本条例を会基本条例を会基本条例を作った作った作った作った多摩多摩多摩多摩市議市議市議市議会会会会。。。。東京東京東京東京一一一一、、、、改改改改革革革革のののの進んだ議進んだ議進んだ議進んだ議会として会として会として会としてのののの誇誇誇誇りりりり

をををを守守守守り、り、り、り、議議議議員員員員立立立立法を通法を通法を通法を通じじじじてさてさてさてさららららにににに多摩多摩多摩多摩市議市議市議市議会の会の会の会の評判評判評判評判を高を高を高を高めめめめるるるる。。。。 

 

 

以上 
 


